

# EL DIARIO MURCIANO

UNA PESETA AL MES

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCIÓN: BALSAS, 1.

## AL DIA

### ENTIERROS

La humanidad cuando más feliz se cree, cuando piensa gozar de esa ventura relativa que se conoce ve turbado su contento por la fiera é implacable muerte. ¡Adios ilusiones, sueños, esperanzas, todo cae á tierra cuando la muerte se posa sobre la vida de los mortales!

De algún tiempo á esta parte, en nuestra ciudad el número de muertos, la fila de entierros que miramos pasar son extraordinarios; para alguna nueva risueña que se divise cuántas torturas aparecen! Temibles males en ocasiones, rápidas alteraciones otras veces concluyen inesperadamente con la vida de los seres, acaban con la existencia de personas entregadas al trabajo.

Cuantos esfuerzos practican las ciencias médicas para detener la falange de los moribundos, es inútil tarea que corazones nobles ejecutan sin lograrlo.

¡La muerte es fiera, es brutal, es trágica; acoge por igual á todos y su fúnebre poder á todos agobia.

El refrán lo dice: «sólo la muerte es verdadera; lo restante de la vida ficción». Verdad irrefutable que nunca ha sido desmentida, verdad dolorosa que á diario confirma su negra influencia.

Y cuando el entierro pasa callado y triste, cuando una caja contiene los restos de seres idolatrados, queridos, el alma de los humanos olvida sus veleidosos afanes para dedicar humilde un recuerdo, una oración al séretro que pasa, al entierro, que trascurre por la calle, á la felicidad volcada por la impetuosa muerte...

## FIESTA DE CARIDAD

### LA NOVILLADA NOCTURNA

A nuestros lectores comunicamos hoy noticias satisfactorias relacionadas con nuestra novillada nocturna.

Los programas y carteles se están imprimiendo y á su reparto se procederá muy en breve.

Las presidentas que honrarán con su presencia la fiesta, son cuatro distinguidas y bellísimas señoritas de lo mas *sprit* de la sociedad murciana, cuatro lindísimas jóvenes cuya belleza aumentará los atractivos y encantos de nuestra humanitaria fiesta; son ellas Carmen Bullón de la Torre, Pepita de la Peña Seiquer, Encarnación

Villar Toboso y Pura López Fernández.

¿Se puede pedir mas hermosura y más gentileza? Nos parece que no; y adelantamos la noticia, de que las cuatro bellísimas señoritas lucirán la clásica mantilla blanca, que tanto realza y engrandece la hermosura de la mujer española.

Nos hallamos de enhorabuena: toros bravos, toreros valientes, bellísimas presidentas, animación bulliciosa. ¿Habrá quien falte el día 20 al espectáculo que con tanto entusiasmo preparamos? La novillada hará época en nuestros festejos caritativos; los pobres agradecerán á todos el alivio que se les preste con desinterés y cariño sin límites.

Nuestro querido amigo D. Plácido López, nos ha entregado en nombre de la presidenta; honoraria la Excm. señora doña Rosario Fernández de García Alix, la cantidad de 100 pesetas; igualmente nos ha hecho el mismo donativo en nombre de la Excm. señora Marquesa de Aledo, también presidenta honoraria de nuestro simpático festejo, nuestro amigo D. Joaquin Alarcón.

En nombre de los niños pobres agradecemos sinceramente á las dos distinguidas damas sus generosos donativos.

Los señores que han tomado plateas para la novillada nocturna, son los siguientes:

D. Angel Guirao Girada, D. César Casalins, D. Agustin Bullón de la Torre, D. Francisco Ansio, D. Enrique Rivas, D. Juan de Aguilar, D. Luis Romero, D. Francisco Ruano, D. Mariano Zamora Sastre y D. Plácido López.

Dado el reducido número de plateas y sillas delanteras de anfiteatro que nos quedan, advertimos á los que nos han hecho pedidos, que sólo aguardamos hasta el martes próximo, y que pasado dicho día dispondremos de ellas.

Las localidades y entradas se expenden en la redacción de *El Diario Murciano*, Balsas, 1, desde las seis de la tarde á las nueve de la noche.

#### Precios de las localidades

Plateas sin entrada 25 pesetas. Palcos principales sin entrada 15 id. Palcos de escenario, principales y segundos, sin id. 15 id. Delantera de anfiteatro con id. 4 id. Delantera de galería con id. 2 id. Entrada de palco y anfiteatro 1'50 id. Entrada general una id. Media entrada para niños menores de ocho años, cincuenta céntimos.

El impuesto del timbre á cargo del público.

SUSCRIPCION POPULAR, para atender á la compra de ropas y reparto de vales en metálico.

Ptas. Cts.

Suma anterior 353 50

Excm. Sra. Marquesa de Aledo. 100 >

Excm. señora doña Rosario Fernández de García Alix. 100 >

Un amigo de la redacción. 2 >

Total 555 50

Con objeto de dar mayor facilidad al público para que contribuya á nuestra suscripción popular, se admiten donativos, á mas de en la redacción de este periódico, en el «Bazar de la Papelería Inglesa» de los Sres. D. Enrique López y hermano; en los comercios de la Sra. Viuda de Baños y de D. Antonio Clemaros; en casa de Varcacel, «El Capricho», y en las peluquerías de D. Francisco Hernández y de «Los dos amigos».

## BATALLA DE FLORES

Continúa la Comisión organizadora de este grandioso festejo, ultimando hasta los más pequeños detalles para que todo resulte previsto.

En la última sesión quedó aprobado el Bando que ha de proponerse al Sr. Alcalde para que si lo encuentra aceptable, mande publicarlo.

En dicho bando se han introducido algunas modificaciones. Es una de ellas adelantar media hora el principio de la Batalla por exigirlo así la fecha en que ha de verificarse; tendrá por tanto, lugar á las 5 de la tarde. Consiste otra en que los carruajes y carrozas no podrán penetrar en la pista sin autorización por escrito del presidente de la Comisión, que podrá solicitarla hasta las ocho de la noche del día anterioral de la Batalla, advirtiéndose que no se admitirá ningún coche que por lo menos no lleve adornado de flores la caja y ruedas.

Queda prohibido tirar serpentinas durante la Batalla. El desfile de las carrozas y carruajes se verificará por la calle del Arsenal, Plaza de Bulluga y calles de Salcillo y del Príncipe Alfonso hasta la plaza de Santo Domingo, donde se disolverá.

Por último se consignan las necesarias reglas para que las tribunas emitan su voto y se verifique el escrutinio.

Se nombraron las comisiones especiales que han de actuar el día de la fiesta.

Para acompañar á las autoridades y

periodistas de Madrid, se designaron á D. Juan Antonio Perea, D. Enrique Rivas y D. Pedro Pílon.

Para recoger los sufragios de las tribunas, el presidente y á los señores D. José María Saigas y D. Simón Torres.

Para la inspección de localidades á D. Antonio Garcia Murviedro y don Jacinto Martínez Lopez.

Y para la dirección general de la fiesta ó como si dijéramos el Estado Mayor, al Alcalde, Presidente de la Comisión y demás señores de esta última, francos de otro servicio.

Se decidió que los ramos y confetti que se dan á las tribunas, se recojan en el Ayuntamiento en la mañana del día de la Batalla hasta la una de la tarde, encargándose de ello el guarda almacén municipal Sr. Bermudez.

Los señores de la Comisión de su bolsillo particular obsequiarán con delicados recuerdos á las señoritas que tripulan las carrozas. Los señores Murviedro y Villar y los seis comisarios de carrozas quedaron encargados en preparar los objetos que han de entregarse.

Se dió cuenta del precioso trabajo realizado por el pintor Sr. Ruiz Seiquer en la confección de los estandartes destinados para premios. Son de un efecto sorprendente y llamarán mucho la atención cuando se exhiban.

Reina entre todas las distinguidas personalidades que componen esta Comisión un gran entusiasmo para proporcionar á la fiesta de las flores los mayores atractivos.

## TIRO NACIONAL

### CONDICIONES GENERALES

Podrán tomar parte en este certamen, todos los socios del Tiro Nacional, entendiéndose por tales, para este caso, los que lo sean desde el mes de Febrero inclusive, ó el que siéndolo con posterioridad, haya abonado la cuota mínima de un semestre; para acreditarlo se recomienda la presentación de la targeta correspondiente.

Dentro de las horas señaladas en los expresados días podrá cada tirador en cualquier momento, tomar parte en el concurso, ateniéndose á las siguientes observaciones; al presentarse en el campo de tiro, deberá solicitar del señor Secretario, la correspondiente inscripción, y se le entregará una tarjeta en que lo acredite, con la cual adquirirá las libretas de tiro de las series en que desee tomar parte en el concurso.

